Kraftfeld in Bewegung

Schließe einfach deine Augen, atme ruhig ein und beim Ausatmen entspannt sich dein Körper, vom Kopf durch den Körper bis ganz nach unten zu den Füssen.

In diesem Moment erkennst du, dass eine Welle der Bewusstwerdung im Rollen ist. Du erkennst, dass das Bewusstsein des Menschen einen komplett neuen, größeren, breiteren und viel tieferen Kurs einschlägt als wir jemals für möglich gehalten haben. Du erkennst, dass du auf dieser Erde Zeuge bist und dass du als Mitträger und Hauptkreator aus deiner eigenen Kraft daran mitarbeiten kannst, dort wo du fühlst, dass es nötig ist. Mit der Aufmerksamkeit in deinem Körper, von oben bis unten und mit dem Fokus auf deinem Herzen gehst du mit deiner Aufmerksamkeit tief nach innen in dein Herz und gehst mit deinem Herzen in Kontakt. Du suchst aus deiner eigenen Kraft den Kontakt mit allen lebenden Wesen, den Kontakt mit dem Ganzheitsfeld und du fühlst die Bereitwilligkeit des Feldes, mit dir in Kontakt zu kommen.

In diesem Moment hast du den Überblick als Wesen aus einer anderen Welt mit einer menschlichen Erfahrung, dass enorm viel Dogma und eine weite Einschränkung stattfindet im menschlichen Bewusstsein durch die Religionen, Kultformen, spirituellen Modelle etc., die das Ungleichheitsprinzip zeigen. Du durchschaust die Versuche, ein Gefühlsbewusstsein im Menschen zu kreieren, obwohl der Mensch ein vollkommendes Ganzheitswesen ist. Dankbar und dienstbar nimmst du den Beschluss, auch aus deiner Kraft als Wahrnehmer/in die Kraft des Lebensfeldes kurz wahrzunehmen und in den Feldern der Religion zu beobachten. In diesem Moment siehst du auf deine Weise die großen Religionen auf der Erde vor dir. Du kannst sie ruhig berühren. The force of creation, du, schaust und beobachtest die gigantischen, kollektiven Felder, in denen die Menschen festsitzen.

Ohne Urteil, nur Beobachtung.

Während du hier anwesend bist, hörst du auf den Inhalt der Kraft hinter den Worten. Fühlst du, dass du die Erlaubnis hast, aus der Dankbarkeit heraus die Beobachtungen in das Feld der Ganzheit zu bringen?

Du atmest tief in deinen Bauch ein und beim Ausatmen kommt Bewegung in das Feld, weltweit. Es ist ein Geschenk. Es ist notwendig. Du bringst diese Kraft von innen heraus zu diesen Themen, weil du das Recht hast zu fühlen, dass es allen Menschen auf dieser Erde gut geht. Du hast das Recht, via eine andere Methode und Route auch in den anderen Menschen zu erwachen. Deine Beobachtung aus dieser größeren Rolle miteinander auf der gesamten Welt bringt ein Kraftfeld in Bewegung, welches die Geometrie, die in den Religionen festgehalten wurde, in Bewegung setzt. Das geschieht jetzt. In jeder Zelle und in jedem Frequenzbewusstsein ist dieses Schöpferfeld in den Weltreligionen und in jeder Unwahrheit, jeder Ablenkung, jedem Versuch der Selbstbereicherung und Ungleichwertigkeit anwesend. Das Resultat wird sein und ist die Wiederherstellung der Gleichwertigkeit. Du ehrst das Leben, du bist dankbar, dass du dieses uralte Kraftfeld in dir selbst einsetzt. Und so ist es. Atme auf deine Art in deinem Tempo ruhig ein und aus und dann öffnest du wieder die Augen.

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren, Übersetzung: Elisabeth Slinkman. Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.